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5E 黃卓君 

在中五的這一年很慶幸能夠成為黃社社長，更慶幸的是能夠在此分享我在黃社所

經歷的一點一滴。 

 

轉眼間已經在保馬生活了五年，感覺有很大的轉變。在今年有幸擔任黃社社長，

擔當着很重要的角色。由一開始對社沒有什麼認識，到現在「黃社」在我心中已

經有非凡的意義了。近兩三年都受到疫情的影響，在疫情之前有很多活動都令我

深刻，例如每一年的陸運會。記得疫情前，參加陸運會我都只是黃社的社員，在

比賽期間有很多同學的吶喊聲，令我感到很熱血，從而萌生了想加入黃社擔任幹

事的一份子。慢慢地由幹事升到上年度的副社長，再擔任今年的社長。職位上的

不同，當然感受上也有很多的不同。我從沒有想過自己能夠擔當着重要的角色，

甚至成為領袖。今年疫情慢慢地減退，令到活動很多都能如期進行。我心裏很矛

盾，開心的是能夠再次感受到學校大型活動的那種熱血，但擔心的是害怕自己不

能帶領黃社做到最好，但慶幸有身邊的人默默地支持和鼓勵我，加上有幹事們和

社監的幫助，我們一步一步地從陸運會到 Mini game 都能夠順利地完成，最終更

能夠拿到我夢寐以求的總冠軍。其實一路上也有很多的不容易，例如在陸運會的

籌備上，遇到不同的狀況，有遇到自己從沒有做過的事，有不同的困難，但最終

都能夠完成。反思過後想到能夠完成並不是我一個人的功勞，而是大家的努力和

合作，互相溝通和幫助才能達成。 

 

在這一年遇到種種的挑戰和難關，都令我成長不少，例如學懂跟別人相處，學會

了主動提出意見，也學會了帶領團隊增強士氣。即使遇到了一些無法改變的限制，

也要迎難而上。例如今年到最深刻的一定是陸運會了，很記得上年都因為疫情嚴

峻，而無法如期舉辦陸運會，當下的心情是覺得可惜，因為事前已經開始籌備陸

運會了，正是因為留下了遺憾，所以今年我和各位社幹事和社監，都帶着這份力

量去好好地完成和爭取總冠軍。最終我們也能夠做到。在黃社的幾年間，我意識

到自己尚有許多未完善之處，但這一年的經歷令我接觸了不少的新事物，也令我

知己知彼，獲益良多，希望未來的黃社會越來越好，也希望同學能夠挑戰自己，

勇奪佳績，為社爭光。 


